
会 長 あ い さ つ

� 会長　児島　徳和さん
改めまして皆さま、こんばん

は。先週の忘年家族会、日下委員
長及び親睦活動･家族委員会の皆
さま方、本当に早い時間から集合
してご準備いただいて、また合唱
団の方も早くからリハーサルも含
めてやっていただきまして、本
当に盛り上げていただきました。
心から感謝を申し上げます。ケン･バルデスさん、
プロのダンサーの方々、本格的だったので驚きまし
た。それ以上に、皆さん踊りが上手だったのでさす
がだなと思いました。

今年は本日が最終例会という事で、皆さまもお仕
事が来週金曜日で終わりなのかなと思いますが、今
年1年間いい年だったという方は手を挙げていただけ
ますか?結構いらっしゃいますね。素晴らしい。今年
はまあまあだったよという方、今年はちょっと残念
だったという方、次に頑張るぞという方。良かったよ
という方はひょっとしたらあまり手が挙がらないか
なと思っていましたが、多いのでビックリしました。	
3分の1位の方が挙げられてさすがかと思います。	
毎年色々な事が起きますが、多分皆さま時代の変化
を感じられているのではないかなと。

1番大きなトレンドというのが、やはりもうスマ
ホが本当に定着して、あれを持ってインスタグラム
などSNSに発信して、物の売れるブームというのが
一気に作れてしまいます。新聞広告もそうですけれ
ども、チラシがすごく減ってきたと福井さんも仰っ
ていましたし、そもそも新聞を朝夕とっている方も
かなり減ったようでございますので、伝えるという
1つの媒介がもう明らかに変わってきてしまったの
かなと思います。事業の様々なイベントやそういっ
た事を伝えようと思った時に、旧来の感覚ではもう
駄目だなと思いまして、最近は娘にそういった領域
は全部任せております。やっぱり若い人、もしくは

皆さまの会社にいらっしゃる30代～40代前半位まで
がその辺の一番良い方法を知っているかと思います
ので、今まさしく若手の持っている才能というか当
たり前を活かしてあげれば、丁度皆さまのお仕事に
も役立つのかなと思います。

毎年個人的ではございますが、皆さまにレターを
送らせていただいて、こんな年のようですとまた年
末に送らせてもらいます。お休みの間、ゆっくり読
んでいただいて1つ思案をしていただきながら、ま
た来年も良い年になりますように過ごしていただけ
たらと思います。今年度はとりあえず半分終わりま
して、個人的には無難に行ける事が出来たと思って
おります。これも皆さまのご協力のおかげでござい
ますので、有り難く感謝申し上げます。それでは会
長挨拶を終わりとさせていただきます。

本日は中村幹事が体調不良でお休みなので、1点
ご連絡いたします。来年3月21日（土）は全国ロー
ターアクト研修会というものがあります。今回は提
唱クラブである熱田RACがホストになりまして、全
国のローターアクターが集まります。熱田RACの
そもそもの提唱クラブが南クラブでありますので、
南クラブは全員登録で全員参加という事でやられる
ようですが、当クラブもそれに恥じないような形で
最低限理事･役員の方はご出席いただきたいなと思
います。12時登録開始で夕方に終わりですが、その
間、豊田合成の代表取締役の方が2時間ほど講演を
行うようでございますので、様々な形でためになる
会だと思っております。是非ご協力を宜しくお願い
致します。ありがとうございました。

幹 事 報 告

� 副幹事　江松　央統さん
1.	本日は上期最終例会となります。次回の例会は1

月14日（火）新年ゆったり例会となります。1月
度の理事会も17時15分からゆったり例会の会場で
ある神楽家さんで開催となります。該当の方は宜
しくお願い致します。

2.	年末年始の事務局の休暇はガバナー事務所と同
様、12月28日（土）～1月5日（日）迄となりま
す。その間、何かありましたら中村幹事にご連絡
をお願い致します。

3.	 12月3日（火）にも皆さまにご協力をお願いしま
したが、再度首里城火災支援募金のご協力のお
願いをさせていただきたいと思います。12月3日
（火）にお休みされた方も是非ご協力をお願いで
きればと思いますので、今から募金箱を回しま
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す。1度ご協力をいただいた方でも、もう一度し
ていただいても大丈夫ですので、宜しくお願い致
します。

ニ コ ボ ッ ク ス

◆	本日、上期最後の例会です。皆さま	よいお年を	
お迎えください。
中西　芳子さん 日下智重子さん 加藤　英敏さん
谷川　弘高さん 小嶌　招啓さん 坂田　信子さん
犬飼りさ枝さん 江松　央統さん 白藤　憲雄さん
佐藤　　薫さん 三浦　和人さん 川瀬　　悟さん
鈴井　一博さん 水野　俊男さん 本多　利郎さん
三浦　　隆さん 吉木　邦男さん 杉山　隆秀さん
牧野　好弘さん 上田　正秀さん 伊藤　圭一さん
大橋さなえさん 川辺　清次さん 髙橋　　司さん
森田敏二三さん 三島多恵子さん 長尾　浅吉さん
木下　福郎さん

◆	先週の忘年家族会、日下親睦委員長始め親睦委員
会の皆さん	楽しい会	ありがとうございました。

	 児島　徳和さん
◆	忘年家族会では、日下委員長はじめ、親睦の皆様

たいへん盛りだくさんの内容で楽しませて戴きま
した。本当にありがとうございました。

	 朝比美和子さん
本日合計　42,000 円　累計　935,000 円

委 員 会 報 告

■親睦活動 ･家族委員会� 委員長　日下智重子さん
皆さま、こんばんは。親睦活動･家族委員会の日

下です。先程は先週開催されました忘年会について
温かいお言葉を頂戴しまして、どうもありがとうご
ざいます。おかげさまで無事忘年会が終わり本日は
最終例会ですが、前回ダンスの表彰がございまし
て、その時に1名様お渡し出来なかった商品がござ
いますので、今ここで児島会長からお渡しいただけ
ればと思います。

前回社交ダンスの競技会にて皆さまからの得票
数で決めた順位がございました。3位が猪村美之さ
ん、2位が三浦和人さんで、優勝者はその時に私が
見つける事が出来ませんでした。社交ダンスで何人
もいらっしゃる大変素晴らしいダンサーの中で、優
勝されましたのは本多利郎さんでした。皆さまどう
ぞ拍手をお願い致します。おめでとうございます。

前回の忘年会では、ロータリーにおいでください
ましたバンドの皆さま、それから社交ダンスの先生
も色々ロータリーの会に参加していただいておりま
すが、名南RCの会は皆さまが大変仲が良くて素晴ら
しいというお言葉も頂戴致しました。

続きまして来年の新年会のご案内でございます。
新年ゆったり例会は私の方の神楽家で開催させてい
ただきます。1月14日（火）です。新年会では福を
呼ぶと言われております3人のちんどん娘が来てく
ださいます。皆さまに新年の福を呼ぶお手伝いをさ
せていただくという事で張り切っておりますので、
新年会も皆さまどうぞ楽しみにご参加くださいま
せ。以上ご報告とさせていただきます。どうもあり
がとうございます。

■米山記念奨学委員会� 委員長　江松　央統さん
皆さま、こんばんは。米山記念奨学委員会の委員

長、江松でございます。先日は米山特別寄付にご協
力をいただきましてありがとうございました。米山記
念奨学会より功労者の皆さまへ感謝状が届いており
ますので、会長よりお渡しいただければと思います。

〈米山功労者表彰〉
鈴木　清詞さん（第3回マルチプル）
児島　徳和さん（第3回マルチプル）
鈴井　一博さん（第4回マルチプル）
三島多恵子さん（第6回マルチプル）
大橋さなえさん（第8回マルチプル）
伊藤　圭一さん（第9回マルチプル）
佐々木元彦さん（第9回マルチプル）

フ リ ー ト ー キ ン グ 例 会

第 1329 回例会（1月21日）のご案内
外部卓話

NPO 法人まちづくりの達人ネットワーク
理事長　伊豆原浩二氏


